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Zusammenfassung


Das Plattenepithelkarzinom (PEK) ist der häufigste maligne Primärtumor an der Hand, in der Hohlhand jedoch extrem selten. In der Regel werden PEK an der Hand aufgrund ihres klinischen Erscheinungsbilds und der gut einsehbaren Lokalisation frühzeitig erkannt. Wir berichten über einen Fall, bei dem die Vorstellung des Patienten erst wegen einer massiven mechanischen Behinderung der Handfunktion durch ein überdimensionales Plattenepithelkarzinom erfolgte. Anhand dieses Falls wird der therapeutische Algorithmus für große PEK an der Hohlhand dargestellt und diskutiert.



[bookmark: N10A02]
Abstract


Squamous cell carcinoma is the most common maligne primary tumour of the hand. It is almost always located on the dorsum of the hand, an occurrence in the palm is very rare. Usually these tumours are recognised early because of their clinical presentation and visible location. We report on a case in which the patient presented in our hospital only due to a massive mechanical impairment of his hand function through an oversized squamous cell carcinoma. On the basis of this case the therapeutic algorithm for large squamous cell carcinoma in the palm is illustrated and discussed.
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